

Schlecht geparkt in Ammersbek

Ammersbek/st – Ein parkendes Auto machte sich Sonnabendabend in Ammersbek selbstständig. Gegen 19.15 Uhr rollte ein Daimler Benz Sprinter in der Hamburger Straße gegen ein Brückengeländer und blieb quer auf der Fahrbahn stehen. Passanten hatten gesehen, wie ein junger Mann den Wagen in der Georg-Sasse-Straße geparkt hatte. Der Fahrer kam zurück, stieg in den Sprinter und fuhr in die Straße Am Winkel, wo er noch mal parkte. Die Polizeibeamten trafen den 25-jährigen Ammersbeker, kurz darauf in der Nähe an und vernahmen deutlichen Alkoholgeruch. Ein Atemtest ergab 1,09 Promille. Da der junge Mann angab, erst nach der Fahrt ein Bier getrunken zu haben, wurde die Entnahme zweier Blutprobe angeordnet.